
Consiglio Provinciale di Reggio Emilia, seduta del 9 giugno 2022
Intervento  per  dichiarazione  di  voto  di  Marco  Signori,  consigliere-capogruppo  di  Provincia
Progressista,  per  il  punto  1 all'ordine  del  giorno  "Prima  variazione  al  bilancio  2022-2024  e
salvaguardia  degli  equilibri",  di  cui  espressamente  si  richiede  l'inserimento  o  l'allegazione  a
verbale

Non possiamo non ringraziare,  prima di  tutto, chi  ha provveduto la doviziosa documentazione
illustrativa, composta di ben 17 allegati, a questa proposta di delibera e, come ormai di consueto,
la dottoressa Del Rio per la sua esposizione sempre efficace e professionale.

Detto  in  estrema sintesi,  la  proposta  con  relative  applicazioni  attuative,  al  di  là  degli  aspetti
contingenti e inopinati, si innesta coerentemente, anche con cifre non irrilevanti, nel corso del
bilancio previsionale varato il 20 gennaio scorso col nostro voto contrario.

Come allora, non è stato possibile effettuare una disamina analitica previa delle ragioni degli atti.
Tanto meno contribuirvi in ispirito costruttivo, essendo essi  già strutturati in coerenza reciproca
sulla  base  di  un  impianto  che  altri  evidentemente  hanno  avuto  modo  di  discutere  in  fase  di
formazione e noi no.

Nemmeno esiste a oggi  una sede istituzionale come la Commissione bilancio che possa essere
deputata a un confronto preventivo sulle politiche e sui relativi numeri. 

Ne rileva una presunzione di autosufficienza da parte dell'organo monocratico e della maggioranza
della quale possiamo solo prendere atto per lasciare loro interamente, con nettezza, ogni relativa
responsabilità politica. Il nostro voto pertanto sarà contrario.


